

解散した観光協会の運営と市の責任は

～ 不適切な経費は返還させた ～



おのゆうじ
小野 勇 治
緑政会

質

観光協会の運営は誠
にずさんである。不適
切とされた約53万円が
返還されたとされるが、
他に不適切な執行はな
いのか。

答

商工観光課長
監査での指摘以外に
不適切なものがあつた
と判断していません。

質

特別監査報告による
と、多くの関係書類が
存在しない。廃棄処分
されていることは悪意
のある行為が行われて
いるのではないか。書
類の保存は最低何年か。

答

商工観光課長
市の関連する補助金
関係の書類は最低5年
保存です。

質

平成26年以前の内容
を知る必要がある。補
助を交付する市として
点検が必要ではないか。

答

商工観光課長
実績報告の確認は
行っています。過去分
を見るにはかなりの時
間が必要で困難なこ
ろがあります。

質

7月に前倒しで後期
分600万円を交付し
ているが、市のチエツ
ク体制が甘いのではな
いか。誰も決裁の過程
で指摘はなかったのか。

答

商工観光課長
決裁の過程での指摘
はなかったと思います。

質

DCキャンペーンは
鳴り物入りで取り組ん
だ事業である。大きな
予算と集中した人的配
置をしたにも組織体制
ができなかったとはな
ぜか。

答

商工観光課長
当初もくろんだ成果
は出てこなかったとこ
ろです。具体的にどう
いったものをつくって
いくのか非常に難しく、
反省材料として感じた
わけです。

質

井崎河川キャンプ場
は市内唯一黒字の施設
である。教育キャンプ
場にも関わらず地元の
団体が使用できない状
態は異常ではないか。

答

商工観光課長
これまで利用者と地
域とのトラブル等発生
しています。地域と話
し、対策として利用者
へ十分注意を促すよう
実施しています。



井崎河川キャンプ場



かわのゆうじ
川野優治
緑政会

三重原周辺の悪臭に対し法的規制を考えては

～ 騒音・振動規制と併せて検討する～

質

市も悪臭を軽減するための対策をとっているが、残念ながら、確実な結果は出ていない。そこで、より効果の期待できる法的規制をかけることを考えてはどうか。

答
市長

市としては、引き続き地元住民、各事業者との連携を図りながらできる対策を1つずつ実践し、地域住民の快適な生活環境づくりのため、最善を尽くします。

なぜ、大原総合公園の都市計画区域を変更するのか

～ 他の関連施設の整備等により区域変更～

質

大原総合公園の一部区域（総合体育館前の畑と野球場裏の林）につき、都市公園の区域廃止をしようとしているが、その理由は。

答
建設課長

畑地は、駐車場として整備する計画で都市公園として残してきましたが、もみの木山駐車場、競技場横駐車場の整備により、必要性がなくなったので削除します。

また、県営住宅跡地は、市が買って造成を行い、住宅用地として販売する計画構想を持っていますので、今回都市公園から削除します。



大原総合公園陸上競技場隣の畑



大原総合公園野球場裏